

# Signe dans la Bible



Dans les gestes du quotidien  
Manger

## Le repas des noces de l'agneau

Livre de l'Apocalypse 19, 4-9



### La Parole de Dieu

Lue par  
Jean-Pierre Malo



### La méditation

frère Franck Dubois  
Couvent de Lille

### La Parole de Dieu

Les vingt-quatre Anciens et les quatre Vivants tombèrent à genoux et adorèrent le Dieu qui siège sur le trône, en disant : « Amen ! Alléluia ! » Et du Trône venait une voix qui disait : « Chantez les louanges de notre Dieu, vous tous qui le servez et le craignez, des plus petits jusqu'aux plus grands. » Alors j'entendis comme la voix d'une foule immense, comme la voix des océans, ou celle de violents coups de tonnerre. Elle proclamait : « Alléluia ! Le Seigneur notre Dieu a pris possession de sa royauté, lui, le Tout-Puissant. Soyons dans la joie, exultons, rendons-lui gloire, car voici les noces de l'Agneau. Son épouse a revêtu ses parures, Dieu lui a donné un vêtement en fin tissu de lin, pur et resplendissant, qui est la sainteté des justes. » Un ange me dit alors : « Écris ceci : Heureux les invités au repas des noces de l'Agneau ! » Et il ajouta : « Ce sont les paroles véritables de Dieu. »

### La méditation

#### Chanter les louanges de notre Dieu.

Et que fait-on au ciel ? On chante ! Comment, mais ici-bas déferle la débâcle ! Et eux, dans l'insouciance, poursuivent leur louange. Le chant de tous ces anges couvrirait-il les pleurs ? Le son de nos fusils serait-il assourdi par la voix des cantiques ? N'ont-ils pas mieux à faire que de louer sans cesse le trône et sa victoire, alors que rien sur cette terre ne semble s'accorder à leurs hymnes sublimes. Une fête comme seul écho à nos cris d'injustice, en réponse insolente à nos plaintes épuisées.

La révolte me prend : arrêtez donc ce bruit ! Silence dans les cieux ! Ni musique ni joie, partagez bien plutôt le deuil qui doucement dévore tout ce monde voué à l'agonie. Que l'on repeigne en noir vos parures chatoyantes, qu'un jeûne séculaire interrompt le banquet. Que le ciel se fige. Qu'il sombre dans ma nuit.

Mais l'ange me dit : écris. Heureux. Un seul mot, dicté par le Puissant. Heureux, l'ultime parole jetée comme un remède à notre désespoir. Heureux, parce que la vague immense qui roule dans les cieux, débordante de vie, étincelant de gloire, vient noyer toute mort. Heureux : la force redoutable nous vient de la louange. La puissance éternelle accompagne celui qui n'attend pas le ciel pour se joindre à la danse. Heureux, qui dans la nuit reprend, debout, sans crainte, le cantique des anges et des armées célestes, vivant, plus que jamais. O seigneur, apprends-moi à chanter dès ici-bas ta gloire réveillant de ma voix le monde résigné.

*Méditation enregistrée dans un studio de RCF Nord de France.*